

Dandim Jayapura Mendampingi Katim Wasev TMMD Tinjau Lokasi Pembangunan

Dony Numberi - PAPUA.MEDIAVERIFIKASI.COM

May 24, 2024 - 21:56



Sentani - Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo mendampingi Katim Wasev Kolonel Inf Abdul Hanis dalam rangka kunjungan tinjau lokasi pelaksanaan kegiatan TMMD Reguler Ke-120 Kodim 1701/Jayapura Ta. 2024, di Kampung Naira, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura, Selasa (22/5/2024).

Kegiatan kunjungan tersebut di ikuti 35 orang, hadir di antaranya Panda Bakti Serdang XVII/Cend Mayor Arh. Joko Purwanto, Pasiter/Kodim 1701/Jayapura

Mayor Inf Afandi, Danramil Senggi Kapten Inf Sungging Wijaya, Dan Unit Kapten Inf Nasrudin, Anggota Tim Wasev TMMD Peltu Ade P, Kadistrik Airu Jems bano Sip., Kepala Kampung Naira Jusoa Nakandi, Ondoafi Naira Petrus Awatu.

Dalam paparannya, Danki Satgas TMMD Reguler Kodim 1701/Jayapura Ke-120 Ta. 2024 Mayor Inf Afandi mengatakan bahwa Satgas TMMD ini melibatkan 150 personil, TNI AD 119 orang, TNI AL 7 orang, TNI AU 8 orang, POLRI 2 Orang, PEMDA 14 orang. Sedangkan pelibatan masyarakat setempat 10 orang setiap hari.

Pembangunan Fisik meliputi pembangunan Gereja 1 unit permanen 30 %, pembangunan rumah pastori 1 unit permanen 27 %, pembuatan sanitasi/MCK 40 %, pembangunan Pustu 1 unit permanen 26%, Pembangunan bak air bersih 1 paket 40 %.

Pembangunan Non Fisik meliputi penanganan Stunting, pelayanan posyandu/PTM, KB Kes dan pengobatan massal, Pertandingan olahraga, Penyuluhan dan pelatihan wasbang, Pendampingan ekonomi mikro (pembuatan kandang dan budidaya ternak Babi, Ketahanan pangan.

Sedangkan sasaran tambahan pembangunan rumah type 45 Ondoafi Yapsi a.n. Otniel Sarwa 1 unit permanen : 55 %, Karya bakti, Penghijauan, dan Pasar murah.

Kami mengajak seluruh masyarakat Naira untuk mendukung tugas aparat TNI dalam kegiatan TMMD yang sedang berlangsung di Kampung Naira, karena kemajuan suatu daerah ditentukan oleh faktor keamanan dan partisipasi aktif seluruh komponen masyarakat.

Katim Wasev TMMD Reguler ke 120 Kolonel Inf Abdul Hanis menyampaikan bahwa saya berharap untuk pembangunan ini dapat terwujud, sehingga dapat bermanfaat bagi masyarakat Kampung Naira, Distrik Airu Kab.Jayapura.

"Kegiatan TMMD Reguler ke -120 di Kampung Naira Distrik Airu Kab.Jayapura diharapkan dapat berguna bagi masyarakat setempat sehingga dapat terwujud TNI manunggal dengan Rakyat," jelasnya.

Bahwa TMMD merupakan operasi bhakti TNI yang dilaksanakan secara terpadu dan lintas sektoral bersama, Pemerintah daerah, serta komponen masyarakat sebagai upaya mendukung pembangunan di wilayah yang membutuhkan.

Sementara itu, kepala kampung Josua Nakandi mengucapkan terima kasih atas pembangunan gedung gereja yang di bangun di Kampung Naira. Masyarakat kampung sudah berharap lama punya gedung Gereja permanen. Bangunan Gereja ini sangat bermanfaat bagi warga Kampung Naira.

"Kami atas nama masyarakat mengucapkan terima kasih kepada bapak TNI atas terwujudnya pembangun Gereja dan rumah ini. Sehingga sangat berguna dan sesuai yang diharapkan oleh masyarakat kami," tutupnya. (Redaksi Papua)